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Tätigkeitsbericht 2024 
 

 

Bezeichnung Referat: 
Anmerkung: vorausgefüllt 

Referat – Rücklegung der vertragsärztlichen Tätigkeit 

 

 

Referent/Berichtersteller: 
Anmerkung: vorausgefüllt. 

Dr. Paul SCHÖNFELD 

 

 

Aufgaben des Referates: 
 

* Beratung über Rücklegung der vertragsärztlichen Tätigkeit 

* Meldung an alle Kassen 

 

 

 

Durchgeführte Sitzungen/Besprechungen (Intern/extern) des Referates: 
 

 

Aktivitäten des Referates: 
Anmerkung: Anhänge können beigefügt werden. 

 

a. Veranstaltungen/Kurse 
b. Verhandlungen/Interventionen 
c. Stellungnahmen  
d. Diverses 
 

Rücklegungen im Jahr 2024 – Allgemeinmediziner/ Allgemeinmedizinerinnen = 38 

Rücklegungen im Jahr 2024 – Fachärzte/ Fachärztinnen = 56 

 

 

 
Ich erkläre, dass alle Angaben wahrheitsgetreu und richtig sind und ich diesen Bericht selbst 
verfasst habe.  
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